## Edmond Perrier - Lukas Martins récompensé



La remise des récompenses à Paris © DR

Le 28 mars, Lukas Martins, élève de terminale STMG au lycée Edmond Perrier de Tulle, a participé à la cérémonie de remise des récompenses organisée, à Paris, par la Banque de France.

Il est, en effet, lauréat académique du prix d'excellence économique en STMG. Ce prix a réuni plus de 3449 candidats qui ont composé dans 74 départements métropolitains, trois départements ultra-marins et en Polynésie française.

Chaque académie a sélectionné ses lauréats et a transmis la copie du premier lauréat acadé-

mique au jury national.

Sous la présidence de Stéphanie Lange-Gaumand, directrice de l'éducation financière à la Banque de France et de monsieur Jean-Michel Paguet, inspecteur général de l'éducation du sport et de la recherche, ce prix vise à valoriser les compétences en économie des élèves de la série technologique STMG. Cette année, le sujet portait sur la politique fiscale menée par l'Etat pour lutter contre les inégalités.

Félicitations à Lukas pour ce premier prix aca-

démique.